
Wichtige Infos für alle, die uns unterstützen! 

Am 5. Mai 2025 ist ein besonderer Tag. Es ist der Protesttag für Gleichstellung von 
Menschen mit Behinderung. 

An diesem Tag wollen wir zeigen: 

●​ Alle Menschen sollen gleichberechtigt sein. 
●​ Menschen mit Behinderung stoßen im Alltag oft auf Hindernisse. 

Das machen wir: 

●​ Menschenkette: 
○​ Wir treffen uns um 12:00 Uhr. 
○​ Der Treffpunkt ist in der Eichhornstraße am QR-Code-Platz. 

 

●​ Stadtführungen für alle: 
○​ Wir treffen uns um 13:30 Uhr. 
○​ Der Treffpunkt ist am Falkenhaus auf dem Marktplatz. 
○​ Die Führung dauert ungefähr 1 Stunde. 
○​ Die Stadtführungen sind für alle Menschen geeignet. 
○​ Die Stadtführungen sind kostenlos. 
○​  

Wir laden dich herzlich ein: 

Komm zu unserem Protesttag. Zeig, dass du auch für Gleichberechtigung bist. 

Deine Hilfe ist wichtig! 

Komm mit vielen Leuten: 

●​ Bring Schilder und Plakate mit. 
●​ Bring deine Freunde und Familie mit. 

Zusammen sind wir stark! 

 


